どうだろうか、政治がドタベタしはじめている。をやろうし、との自民党の戦術が見えてきているが、 議員の推薦からるので、数は、ぼられるだろう。以今(x)の だ木、加藤、林などが出るとかとらている。ひ人の自民党 とはな降りたら、今心に出る人がふえ出している。今までの 石破一百年河野、小泉に加文て、小林、上川、春藤野田 923年)といわれているので、920年)になるのではないだろうか も、勝っても、次の殺く、解散、能選者で、岸田が 方がドタドタしはじめている。 とりか愛みたりか言いれているが、立意の災首とと ドンドンあいている。のかい日経は決めるようだかりなる なかったので、降りたと、分析されている。そのこっの山を超える自信と確信が政治家とて アメリカ大級領後をなり前に最防解散終選為 カッつづけのきれいごとを少年田が言っているが、政治は次へ 顔になるなら、自民党が大致するとの予想があり 自民党·党総教建一人出生了 殿戴記念日の一日前、8件、山里里看相が9月末の 日君でもあとる週間ほどかと、自然べのかかりは、 総我ととなってなるとう相心といていた。 少し見通しができたかと思っていたら、人間社会 少年は、統教経済に勝てる自信がなかったこと 今老は、岸田、石破、高市、河野、小泉あたりの 大阪城 2024月月第全港湾 公的49年

岸田文雄首相退陣、八方塞がり打開できず

求人情報 (西成労働福祉センター) あいりん地域で目につくのが若い外国人の姿 だ。先日は当センター窓口にネパール人留学 生3名が訪れ、飲食業での就職を希望した。彼 らを支援するために模擬面接を実施し、緊張し た面持らで取り組まれた。

事業所訪問したある工場の担当者は「雇用にあたって国籍は問わないが、時間が守れて、 作業中の危険回避のために必要な、最低限の 日本語能力が欲しい」と話した。

一万、西成区でも高齢化が問題となっている。 総務省が発表した2024年1月1日現在の「住民 基本台帳年齢階級別人口(市区町村別)」によ れば、65止戚以上の人口が全体の35%を占 める。これは全国平均の29%を上回っている。

こうした動きを踏まえて、当センターでは引き続き、様々な人々に求職相談を利用してもらえるように、新しい事業所への求人開拓に力を入れていきたい。

契約求人が減って現金求人がすこし増えたようです。梅雨に猛暑の中「飯場生活はつらい」と言うことのようです。それにしても今年の猛暑尋常ではありません。

7月の 地域求人数 (速報値)		対前月増減比	対前年 同月 増減比
現 金 (日払い)	15,314	18.7%	0.4%
契 約 (延べ数)	11,868	-4.3%	-10.0%
高齢者清掃	5,003	4.5%	4.2%